





COMUNICADO

(FIN TERCERA SECCIÓN. TRAMOS MAÑANA DE SÁBADO) 27/05/2023

El piloto del Recalvi Team se adjudicó los tres scratch de la mañana

JOSE ANTONIO "COHETE" SUÁREZ AMPLÍA SU VENTAJA

El Skoda Fabia RS Rally2 de Jose Antonio Suárez/Alberto Pin fue el más rápido en los tres tramos disputados en la matinal de este sábado (Vigo-Nigrán, Gondomar-Porriño y Salceda), así que el equipo del Recalvi Team afrontará los cuatro últimos tramos de la tarde del 56º Rallye Rías Baixas con una ventaja de 48 segundos sobre el segundo clasificado. En ese puesto se mantiene un combativo Alberto Meira, que se anotó el segundo mejor tiempo en esas tres especiales. El Alpine A110 de Jorge Cagiao/Javier Martínez sigue aferrado a la tercera posición de la general provisional aunque a más de un minuto del líder y a 16 segundos del piloto de Vincios.

El duelo más bonito de la mañana fue el protagonizado por Álvaro Muñiz y Óscar Palacio. El piloto del Skoda Fabia R5 comenzó la segunda etapa en la cuarta posición de la general con once segundos de ventaja sobre el asturiano pero en los dos primeros tramos, Óscar Palacio fue más rápido y logró arrebatarle el cuarto puesto.

Al Tramo de Salceda llegaron separados por tan sólo dos segundos, pero el equipo del Recalvi Team Palacio/Pérez sufrió una avería mecánica en esa especial que le obligó a abandonar la prueba, un incidente del que salió beneficiado el de Yacar Racing que volvió a recuperar la cuarta posición

Quinto de la general, a cuarenta segundo de Muñiz y a más de dos minutos del líder, se situó el piloto de Salceda Jorge Pérez Oliveira. Sexto es Unai de la Dehesa; Alejandro Martín ocupa la séptima plaza y cerrando el Top Ten, Juan Carlos Fernández, Carlos Rodríguez y Juan Manuel Mañá.

El piloto de la Escudería Lalín-Deza, Adrián Pérez que concluyó la etapa del viernes en una meritoria sexta posición tras mostrarse muy combativo con su Hyundai i20 R5, sufrió una salida de carretera en el tramo Vigo-Nigrán que le hizo perder mucho tiempo y acabó la mañana en el décimo octavo lugar.

En el **Trofeo Galicia Historic**, Fernando Rico ha logrado defender su liderato pero la distancia con sus perseguidores es mínima. Tiene a Fermín Sousa a 600 centésimas y al vigués Pablo Pazó a 8 segundos. Ese tiempo es el que separa a Pazó de Sousa en la lucha por el **Criterium Recalvi**.

En **la Clio Trophy Spain** Alejandro Martín logró ampliar su ventaja, hasta los 17 segundos con respecto a Juan Carlos Fernández, que se mantiene segundo.

En el **Desafío Kumho Asfalto** marcha líder José Fermín Morais mientras que en la **Dacia Sandero**, Hugo Rodríguez le arrebató el primer puesto provisional a Tomás Llinares.

En el II **Rallye Solo Renault Group**, donde puntúan todos los equipos de la marca del rombo que compiten en el "Rías", marcha líder Jorge Cagiao.

La competición se reanudará a las 15.20 horas con la segunda pasada al TC8 Vigo-Nigrán. Posteriormente (16.13h) los pilotos afrontarán el TC 9 Gondomar-Porriño; a las 17.07 horas comenzará el TC10 Salceda y a las 18.20 horas los equipos volverán a la ciudad olívica para disputar el TC11 Vigo, una novedosa especial de 4.42 kilómetros que se disputará sobre el mismo recorrido del Shakedown, en las inmediaciones del Monte Alba. El tramo Vigo proclamará al ganador del 56º Rallye Recalvi Rías Baixas, y en el centro de la ciudad se rendirá un merecido homenaje a los mejores equipos en la ceremonia de entrega de trofeos prevista para las 20 horas.